

BAB VII

PENUTUP

Berdasarkan hasil dari keseluruhan penelitian yang berjudul Relasi Pengusaha Dan Penguasa Dalam Pemilihan Legislatif Dengan Studi Kasus Purwanto Anggota DPRD DKI Jakarta Dari Fraksi Gerindra Periode 2019-2024. Penulis dapat menyimpulkan bahwa terdapat beberapa alasan serta faktor pendukung Purwanto untuk mengikuti kontestasi pemilihan legislatif DPRD DKI Jakarta. Adapun beberapa alasan serta faktor pendukung Purwanto untuk mengikuti kontestasi pemilihan legislatif DPRD DKI Jakarta, sebagai berikut:

Berdasarkan hasil pembahasan yang telah dipaparkan oleh penulis diatas telah mengemukakan bahwa berdasarkan konsep Power seeking yang mengatakan bahwa untuk meraih kepentingan politik yang berarti adalah jabatan dan kekuasaan. politisi harus menggunakan rasional ekonomi dimana rasional ekonomi dapat memaksimalkan kepentingannya sendiri untuk meraih kekuasaan dan sumber daya pemerintah agar mudah diakses. Hal ini sejalan dengan yang dilakukan oleh Purwanto, bahwa masuknya Purwanto ke dalam politik selain mempunyai kemampuan ekonomi yang cukup dia juga ingin mencari kekuasaan dimana dengan adanya kekuasaan dia dapat lebih mudah untuk mengaspirasi kepentingan masyarakat banyak. Dan juga tidak semua pengusaha yang masuk ke dalam politik itu buruk, atau hanya untuk kepentingan pribadi. Dan memang tidak ada larangan dari pemerintah maupun Undang-undang yang mengatur tentang adanya larangan masuknya pengusaha ke dalam dunia perpolitikan.

Dalam kehidupan politik tidak semua tujuan dapat dilakukan secara individual, bahwa dalam upaya untuk mencari kekuatan atau suara politik, tentu membutuhkan dari beberapa dukungan orang sekitar atau kerabat kerja. Hal ini sangat sejalan dengan apa yang dilakukan oleh kerabat kerja. Misalnya, Purwanto dalam pemilihan legislatif 2019 juga didukung oleh kerabatnya dan juga dari Ketua DPD partai Gerindra M. Taufik. Dukungan ini yang membuat Purwanto semakin yakin dalam mengikuti pemilihan legislatif 2019. Karena menurut Purwanto kemampuan ekonomi saja tidak cukup tetapi harus masuk ke lingkaran politik. supaya dapat mempunyai kekuasaan dan pengaruh yang lebih besar untuk membantu masyarakat.

Dalam sistem demokrasi partai politik merupakan alat kendaraan bagi aktor politik untuk berproses serta berupaya untuk mencari kekuasaan dan relasi politik. karena partai politik merupakan bagian dari pilar demokrasi yang memberikan kesempatan kepada setiap masyarakat untuk menyampaikan aspirasi baik dalam bentuk fikiran maupun tindakan yang kemudian juga terlibat dalam proses politik pemilihan legislatif atau pemilu. Kemudian dalam sistem multipartai setelah era Reformasi telah membuka ruang kebebasan kepada setiap partai untuk terlibat dalam pemilihan legislatif maupun pemilihan eksekutif. Berdasarkan hal tersebut Purwanto memilih partai Gerakan Indonesia Raya sebagai kendaraan politik untuk berproses serta mencari kekuasaan dan relasi politik. Karena partai Gerindra merupakan partai yang nasionalis dan menurutnya itu sangat cocok dengan Purwanto selaku calon pemilihan legislatif DPRD

DKI Jakarta tahun 2019. Selain itu relasi Purwanto dan juga M. Taufik berjalan dengan baik. Kemudian M. Taufik mengatakan Purwanto adalah sebuah contoh wakil rakyat yang kinerjanya bagus dan mungkin dapat dicontohkan oleh anggota DPRD lainnya.

kemudian tak lupa juga Kedekatan Purwanto dengan Prabowo yang posisinya adalah sebagai Ketua DPP Gerindra juga memberikan pengaruh besar terhadap motivasi Purwanto untuk maju sebagai caleg DPRD DKI Jakarta. Sehingga dengan adanya kedekatan dengan Prabowo, Prabowo dapat mengarahkan DPD Gerindra DKI Jakarta untuk bersedia mengusung Purwanto untuk maju dalam pemilihan legislatif DPRD DKI Jakarta.

Terakhir dalam kampanye politik Purwanto juga lebih memilih untuk santunan kepada anak yatim dan juga mengikuti acara bakti sosial, dengan cara itu dia melihat bahwa kedekatan dengan masyarakat itu lebih penting. Bahkan setelah menjadi anggota DPRD DKI Jakarta pun beliau masih sering kali mendatangi acara-acara sosial .

Menangnya Purwanto dalam pemilihan legislatif kemarin terbilang sangat luar biasa dimana dalam waktu singkat masuk kedalam dunia perpolitikan dia bisa memenangkan hati masyarakat hal ini dikarenakan Purwanto memang tokoh masyarakat yang banyak dikenal. Hal ini terbukti dalam suaranya yang masuk ke dalam 10 besar pemenang anggota DPRD DKI Jakarta dan dia berada di urutan pertama. Dia dapat mengalahkan Nurhasan yang notabene sudah lama di dalam kanca perpolitikan.

Selain mengalahkan Nurhasan suara Purwanto juga lebih banyak dari Abdul Ghoni caleg yang juga maju dari partai Gerindra padahal Abdul Ghoni pada periode sebelumnya merupakan ketua Fraksi Gerindra yang sudah pasti masyarakat lebih *familiar* terhadap Abdul Ghoni.

Adanya perubahan yang terjadi dalam susunan politik akibat keterbukaan politik, desentralisasi, dan adanya pasang surut ekonomi yang mempengaruhi relasi yang selama ini terjalin antara kelompok elite yang berkuasa dengan kelompok ekonomi. Negara tetap menjadi faktor yang dominan dalam relasi tersebut sekaligus penentu kekuatan dan dominasi politik dan bisnis. Jabatan publik berubah menjadi tempat bagi kelompok-kelompok politikal bisnis yang saling berkontestasi. Demikian pemisahan antara elite berkuasa dan kelompok bisnis sudah tidak bisa dilakukan lagi dan kini kelompok tersebut telah melebur dan menyatu.

